

洗平 気迫の完封

第105回
全国高校野球
選手権大会

父・兄に続く背番号1「優勝旗持ち帰る」

八学光星の2年生左腕洗平(16)が、背番号「1」を背負って甲子園に戻ってきた。七回以外は毎回走者を許したが、淡々アウェーを積み重ねて明桜打線を完封した。勝利の立役者は「丁寧に低めを突いて、何とか踏ん張れた」と汗を拭つた。

(本田海輝)

本調子ではなかった。直球は自己最速の144km/hに遅く及ばない141km/hが数回出たのみで、ほとんどが130km/h台。「少し緊張が

あつた」という立ち上がりは2者連続四球を与えた。

それでも昨夏の大舞台を経験しているエース。女房役の藤原とも相談しながら直球の割合を減らし、内外角にスライダー・カーブを散らしてカウントを整えた。さすがの修正力で要所を締め、「勝ったことが一番。悪い中でもゼロに抑えられたのはよかった」と胸を張った。

八工大との県大会決勝では、ベースカバーの際に左足を捻挫し涙の降板。甲子園初戦はチーピングをしながらの登板だったが、「県大会後はがけを治すことに一番重点的に臨んだ。もう大丈夫」。九回2死二塁、

井監督は「昨年の甲子園から粘り強くなった。球数はあったが、気持ちで乗り切ってくれた」と力投をたたえた。

父・竜也さん(44)、昨年主戦を務めた兄・歩人さん(国学院大2年)に続き、八学光星のエースナンバー1を初めて背負った洗平。試合前は普段あまり連絡を取り合はないといい、兄から「頑張れよ」とメッセージが届いた。「マウンドに立つたら、

今大会3人目の完封を果た

した。

洗平に「行けない」まで

行こうと声をかけ、マウンドへ送り出したという仲

間。洗平は「1年生ながら2回

フルカウントの場面では藤

原の要求通り外角低めにこ

の日135球目となる直球

を投げ込んで三振を奪い、

フルカウントの場面では藤

原の要求通り外角低めにこ

の日135球目となる直球

を投げ込んで三振を奪い、